

## ENCUENTRAN MUERTO A JULEN, EL NIÑO ESPAÑOL QUE CAYÓ A UN POZO

Fin a dramática búsqueda de 12 días.

Se acabó la búsqueda. Después de dos semanas los equipos de rescate lograron dar con el cuerpo sin vida de Julen, el pequeño de dos años que cayó a un pozo en la ciudad de Málaga, España.

El delegado del Gobierno en Andalucía, Alfonso Rodríguez Gómez de Celis, ha confirmado la muerte de Julen y ha mostrado sus condolencias a través de un tuit: «Desgraciadamente A la 1.25 horas de esta madrugada, los equipos de rescate han accedido al punto del pozo donde se buscaba a Julen y han localizado el cuerpo sin vida del pequeño. Se ha activado la comisión judicial. Mis condolencias y pésame a la familia», ha tuiteado.

El rescate, en el que colaboró desde el primer día un operativo de más de 300 efectivos que trabajaron por turnos, se sucedieron desde que el pasado 13 de enero se recibiera el aviso de caída de un menor por un agujero de 25 centímetros de diámetro y 110 metros de profundidad en la zona conocida como Dolmen del Cerro de la Corona de la localidad malagueña.

El niño, que estaba con unos familiares en una finca, cayó en un orificio de prospección para buscar agua de pequeño diámetro pero gran profundidad.



2749 total visits, 0 visits today